



Masterhacks - Google encabeza una compañía educativa que enseña a los niños a protegerse sobre engaños, depredadores y otros riesgos en Internet.

El programa que se anunció este martes se llama «Be Internet Awesome» (Sé increíble en Internet). Google coordinó el currículo con varias organizaciones de seguridad en línea, incluyendo el Instituto Familiar de Seguridad en Línea, la Coalición en Línea para Mantener la Seguridad y Conecta de Manera Segura.

Las lecciones se diseñaron para niños de 8 a 12 años, en la edad en que muchos comienzan a utilizar sus propios celulares y otros aparatos para conectarse a Internet.

Google y sus socios desarrollaron un juego llamado «Inteland», que para hacer más divertida la experiencia, enseña a los niños sobre los detalles de la seguridad en línea.

La compañía también se encuentra animando a maestros para utilizar sus elementos del programa en las aulas.